



Liebe Engagierte,

ich begrüße Sie in diesem neuen Jahr und hoffe, dass Sie wunderbare Feiertage hatten und ausreichend Kraft für neue Aufgaben tanken konnten.

In diesem Newsletter erhalten Sie Informationen zu neuen Ausschreibungen und zur Errichtung der Bundeskanzler-Helmut-Schmidt-Stiftung des Bundes.

Ich wünsche Ihnen viel Spaß beim Lesen.

Friederike Vorhof

Dieser Newsletter kann mit einer E-Mail an annika.luther@jugend-isa.de abonniert werden.

F.C. Flick Stiftung gegen Fremdenfeindlichkeit, Rassismus und Intoleranz: „Steh-Auf-Preis für Toleranz und Zivilcourage“

Alle zwei Jahre lobt die F.C. Flick Stiftung gegen Fremdenfeindlichkeit, Rassismus und Intoleranz den mit 10.000 Euro dotierten „Steh-Auf-Preis für Toleranz und Zivilcourage“ aus.

Auch in 2017 können sich wieder Gruppen, Initiativen und Einzelpersonen aus ganz Deutschland bewerben bzw. vorgeschlagen werden. Dabei sollen sie sich in besonderer Weise für Folgendes engagiert haben bzw. engagieren

- Friedliches und tolerantes Zusammenleben aller Bevölkerungsgruppen
- Toleranz und Verständigung zwischen den Kulturen
- Zeichen setzen gegen Fremdenfeindlichkeit und Rassismus

Bewerbungen können bis zum 31. Januar 2017 eingereicht werden. Die Preisverleihung findet voraussichtlich im Sommer 2017 statt.

Link: <http://www.stiftung-toleranz.de/auslobung-des-steh-auf-preis-2017/>

Evangelische Jugend Mitteldeutschland und das Kinder- und Jugendpfarramt: „Jung trifft Jung – come together“

Die Evangelische Jugend Mitteldeutschland und das Kinder- und Jugendpfarramt haben „Jung trifft Jung – come together“ ins Leben gerufen.

Mit diesem Fond sollen die Begegnungen zwischen der Jugend mit Fluchterfahrung und der heimischen Jugend in Mitteldeutschland vorangetrieben und gegenseitige Berührungspunkte abgebaut werden.

Kinder- und Jugendgruppen, Junge Gemeinden und offene Jugendeinrichtungen können sich laufend für eine Förderung in Höhe von 8 Euro bis 800 Euro bewerben.

Link: http://www.evangelischejugend.de/wettbewerb_document.html?id=4286

Errichtung der Bundeskanzler-Helmut-Schmidt-Stiftung des Bundes

Zum 13. Oktober 2016 hat der Bundestag das Gesetz über die Errichtung einer Bundeskanzler-Helmut-Schmidt-Stiftung beschlossen. Der Zweck der Stiftung liegt darin, das Andenken an das politische Wirken Helmut Schmidts für Freiheit und die Einigung Europas sowie für die Verständigung und Versöhnung unter den Völkern zu wahren“.

Dabei gilt es das Verständnis der Zeitgeschichte und der Entwicklung Deutschlands und dessen Bedeutung in der Politik (im Bereich Außenpolitik, Sicherheit und Wirtschaft) zu fördern und weiterzuentwickeln. Darüber hinaus sollen die geopolitischen und wirtschaftlichen Problemlagen des 21. Jahrhunderts thematisiert werden.

(Quelle: Bundesgesetzblatt Jahrgang 2016 Teil I Nr. 49, ausgegeben zu Bonn am 18. Oktober 2016.)



Das Projekt „Resonanzboden“ wird gefördert durch das Bundesministerium des Inneren im Rahmen des Bundesmodellprojektes „House of Resources“.

.lkj) Landesvereinigung kulturelle Kinder- und Jugendbildung Sachsen-Anhalt e.V.
Brandenburger Str. 9
39104 Magdeburg
Ansprechperson: Antonia Kern
Geschäftsführer: Axel Schneider
Vorstandsvorsitzende: Katrin Brademann
VR 11087 AG Stendal

Redaktion: Friederike Vorhof, Antonia Kern
Email: resonanzboden@lkj-sachsen-anhalt.de
Telefon: 0391 – 244 51 77
www.resonanzboden.global

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Träger:



Landesvereinigung
kulturelle Kinder-
und Jugendbildung
Sachsen-Anhalt e.V.

In Kooperation mit:

